

## Dr. Angela Neuburger-Schäfer

Konditorgesellin

Dipl. Biologin mit Schwerpunkt Mykologie

Managerin einer fünfköpfigen Familie

Seit 2022 Fraktionsmitglied von B90/Die Grünen  
im Gerlinger Gemeinderat



Umwelt- und Naturschutz, soziale Gerechtigkeit,  
Bürgerbeteiligung.

Dies sind meine Anliegen, um Gerlingen noch  
lebenswerter zu machen.

Dafür habe ich mich im Gemeinderat eingesetzt  
und möchte es auch weiterhin tun.

### **Umwelt und Naturschutz** sind wichtige

Grundlagen für mein Handeln. Nur wenn wir

unsere Umwelt und die uns umgebende Natur mit

Respekt behandeln und besser schützen, können wir und die folgenden Generationen gut  
leben. In einer Kommune gibt es viele kleine Stellschrauben, die helfen können, die  
Biodiversität zu erhöhen und auf diese Weise einen aktiven Beitrag zum Naturschutz zu  
leisten.

Ein weiteres wichtiges Anliegen ist mir ein effektives Regenwassermanagement.

Trinkwasser ist zu kostbar, um es als Gießwasser zu verwenden. Zum Umweltschutz  
gehören für mich schließlich auch verstärkte Anstrengungen zur Erzeugung nachhaltiger  
Energie.

### **Soziale Gerechtigkeit** beinhaltet für mich unter anderem ein vernünftiges

Parkraummanagement. Der öffentliche Raum gehört allen Bürgerinnen und Bürgern und  
ist zu wertvoll, um ihn zur Parkfläche zu degradieren. Unter sozialer Gerechtigkeit  
verstehe ich außerdem, dass auf die Anliegen unterschiedlicher Gruppen besser  
eingegangen wird. So müssen wir uns schnellstmöglich mit dem Thema Hitzeschutz  
auseinandersetzen. Unser besonderes Augenmerk ist auf vulnerable Gruppen zu lenken.  
Wir brauchen ein effektives Hitzewarnsystem und kühle öffentliche Orte, an denen sich  
alle wohlfühlen.

**Bürgerbeteiligung** ist für mich die Grundlage unseres Zusammenlebens. Gerlingen ist  
unsere Stadt. Und daher soll nicht nur darüber informiert werden, was für die Zukunft  
geplant ist, sondern es soll auch Möglichkeiten geben, aktiv mitzugestalten. Dies gilt  
insbesondere für alle Themen, die das Leben im öffentlich Raum betreffen. Wie sollen  
Spielplätze gestaltet sein, wie der Fahrradverkehr durch die Stadt geführt werden? Auch  
ein Bürgerhaushalt ist eine innovative Maßnahme, Bürgerbeteiligung zu ermöglichen. Für  
die Einführung eines solchen Haushalts möchte ich mich einsetzen.